

ESTÁNDARES INTERNACIONALES DE DERECHOS HUMANOS: CONTENIDO, ALCANCE Y LÍMITES, COLECCIÓN, NÚM. 2.

EL DEBIDO PROCESO. UNA APROXIMACIÓN DESDE
LA JURISPRUDENCIA LATINOAMERICANA



En esta obra, el Dr. José Antonio Caballero Juárez analiza el debido proceso desde el punto de vista empírico, a partir del empleo que se ha realizado por parte de distintos tribunales de América Latina. Se destaca cómo el desarrollo del concepto de debido proceso no puede desvincularse de la emisión de jurisprudencia de los tribunales regionales y nacionales. Así, se nota la relevancia del diálogo entre Cortes como vía para la evolución de conceptos jurídicos.

Autores: SCJN / ONU



11003046

224 pp.
Año: 2014
\$ 60.00